



AfricaRice

Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

RFQ: CEtH - PSU/DFCS/ IRRIG/2023/08/003

25/08/2023

APPEL D'OFFRES

Objet: Appel d'offres pour achat de système d' irrigation - CH Projet

AfricaRice invite toutes les entreprises spécialisées dans les systèmes d'irrigation à soumettre leurs offres financières et techniques.

Les offres doivent être soumises par voie électronique à l'adresse électronique suivante :
A.Quotation@cgiar.org

Toutes les offres techniques et financières soumises par voie électronique doivent être protégées par un mot de passe. Le mot de passe pour l'offre technique doit être envoyé à la date fixée pour l'ouverture des offres. Le mot de passe pour l'offre financière ne sera demandé que si votre offre est considérée comme devant passer à l'étape de l'évaluation financière. Toute offre soumise sans protection sera automatiquement disqualifiée.

La date limite de soumission des offres est fixée au 11 septembre 2023 à 15h00. Abidjan, Côte d'Ivoire, heure locale. Toute offre non reçue avant cette date limite sera également disqualifiée.

L'objet du courrier doit être clairement indiqué comme suit :
RFQ : **RFQ: CEtH - PSU/DFCS/ AR/2/IRR/2023**

AfricaRice rejettera les propositions tardives. Les soumissionnaires seront informés, en temps voulu, des résultats de l'évaluation des propositions.



AfricaRice

Rice science at the service of Africa
La science rizicole au service de l'Afrique

RFQ: CeTH - PSU/DFCS/ IRRIG/2023/08/003

25/08/2023

INVITATION TO BID

Subject: Request for tender for Irrigation System in MBE.

AfricaRice is inviting all companies specializing in Irrigation system to submit their financial and technical bids.

Bids must be submitted electronically at the following email address: A.Quotation@cgiar.org

All Technical and Financial offers submitted electronically must be protected by password. The password for the technical offer should be sent on the date fixed for bids opening. While the password for the financial offer will only be requested if your bid is considered to move on to the financial evaluation stage. Any submitted bids without protection will automatically be disqualified.

The deadline for submission of bids is **11th September 2023 at 3:00 PM. Abidjan, Cote d'Ivoire, Local Time.** Any bid not received before this deadline will also be disqualified.

The subject of the mail should be clearly marked as follow:

RFQ: CeTH - PSU/DFCS/ IRRIG/2023/08/003

AfricaRice will reject late proposals. Bidders will be advised, in due course, of the results of the evaluation of the proposals.

Kolade OLATIFEDE

Director of Finance and Corporate Services